



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Chine

Question écrite n° 37140

Texte de la question

M. Michel Terrot attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur le décès de Tashi Tsering, molesté par la police chinoise pour avoir descendu le drapeau chinois sur la place du Potala et tenté de hisser le drapeau national tibétain interdit pendant les jeux des minorités qui se déroulaient à Lhasa. Il souhaite savoir si les autorités françaises ont pu recueillir des informations plus précises sur ce drame et notamment sur le sort réservé à la femme de Tashi Tsering.

Texte de la réponse

Selon certaines informations M. Tashi Tsering serait décédé après avoir été molesté par la police chinoise pour avoir tenté de hisser le drapeau tibétain sur la place du Potala à Lhasa, au Tibet. L'incident se serait produit à la fin du mois d'août dernier. Le Gouvernement ne dispose cependant pas d'informations précises sur le sort de cette personne ou celui de son épouse. Afin d'éclaircir cette affaire, le Gouvernement a interrogé les autorités chinoises, par l'intermédiaire de l'ambassade de France en Chine. Il reste, à ce stade, en attente d'une réponse.

Données clés

Auteur : [M. Michel Terrot](#)

Circonscription : Rhône (12^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37140

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 novembre 1999, page 6366

Réponse publiée le : 31 janvier 2000, page 655